
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf 
vom 17.11.2022

Top 7 Bericht des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr 
und Umwelt

Herr Oltersdorf berichtet über den Beschluss zum Bauantrag einer Lagerhalle für 
Betriebsmittel für die Betontrenn Wismar GmbH sowie über die Auftragsvergabe In-
genieurleistungen zur Erschließung B-Plan Nr. 17 Zum Kreienbarg und Ausbau 
Bergstraße.
Herr Oltersdorf hat die Aufnahme von Sanierungsmaßnahmen / Schönheitsreparatu-
ren des Sportlerheims in den Haushaltsplan gewünscht.Herr Treumann bat um zeit-
nahe Einreichung einer Wunschliste, um diese in der Haushaltsplanung berücksichti-
gen zu können.
A: Frau Lange stellt eine Liste mit bereits im Haushaltsplan berücksichtigten Maß-
nahmen zur Verfügung.

Herr Oltersdorf berichtet über den Vorschlag von Frau Radner über die Gestaltung 
von Grünflächen. Sie fragt an, ob es möglich wäre Blumenwiesen zu pflanzen, um 
die Gemeinde schöner zu gestalten.
Herr Treumann antwortet, dass hier über eine Verpachtung gegen Pflege der 
Flächen nachgedacht werden könnte.


